

Parti Révolutionnaire Communistes



Pour nous écrire : COMMUNISTES 99 BIS Avenue du Général Leclerc 75014 PARIS

Bimestriel N°116 juin 2015

Sommaire

Page1 : Un jour qui comptera le 9 avril.

Page2 : Extraits rapport Tonio SANCHEZ

Page3 : Extraits rapport Jean Luc SALLÉ

Page4 , 5 et 6 Discussions

Page7 et 8 : Appel du Congrès

Spécial congrès unification **URCF-COMMUNISTES** *Un jour qui comptera*

Ce qui nous réunit c'est que nous sommes tous et toutes communistes. Nous luttons pour cet idéal. Réaliser cette unification à laquelle nous donnons une belle conclusion aujourd'hui était une décision logique.

Quelle que soit « l'histoire » propre à chacune de nos organisations, l'objectif était le même : construire, développer le parti communiste marxiste-léniniste dont notre pays a tant besoin.

Il était normal d'aboutir à cette décision. Il aurait été dommage de la reporter à plus tard.

La lutte des classes entre le capitalisme et les peuples est sans merci. C'est un combat très rude mais combien exaltant pour nous qui voulons le mener jusqu'à son terme, abattre le capitalisme et construire une société socialiste.

Nous ne pouvons ici que publier quelques très courts extraits des rapports présentés par **Antonio SANCHEZ** et **Jean-Luc SALLÉ**.

Vous pouvez les consulter complets sur nos sites

La séance du matin a été présidée par **Rolande PERLICAN**, celle de l'après-midi par **Emma KRAEMER**

Consultez nos sites pour plus d'informations

www.sitecommunistes.org
www.urcf.fr

« Appel du Congrès » en page 7 et 8

À diffuser aux entreprises
et quartiers populaires pour
faire connaître les objectifs du
Parti révolutionnaire

Le Congrès a élu la direction du Parti

Le congrès a élu le Comité National.

Le Comité National a élu le Bureau National. Il a élu

Antonio SANCHEZ

Secrétaire National

Georges MARCHAND et **Jean-Luc SALLÉ**

Secrétaires adjoints